



Äthiopien

Hilfe im Doppelpack



In Äthiopien werden 80 Sprachen gesprochen. Addis Abeba ist eine der größten afrikanischen Städte. Doch die meisten Menschen wohnen in kleinen Dörfern.



In Gambela im Westen sind viele Menschen arm. Hier wurden in den letzten Jahren 300.000 Flüchtlinge aus dem Südsudan aufgenommen.



Das Brot für die Welt - Projekt „Hilfe im Doppelpack“ unterstützt Einheimische und Flüchtlinge.



Der Kleinbauer Okello Kwot konnte durch das Projekt seinen Maisanbau deutlich verbessern.



Auch eine Ziegenzucht konnte er durch das Brot für die Welt-Projekt starten.



Die bessere Ernte und das neue Einkommen helfen Vielen.



Seine Nachbarin Abang Ogut Gora ist eine Witwe mit schrecklicher Fluchterfahrung. Auch sie bekommt langsam wieder Hoffnung.



Junge Leute lernen in Kursen wie sie ein Kleinunternehmen aufbauen können.
Wir sagen Danke für Ihre 5000 Brote-Aktion!